

コロナ禍 マイカー利用者が増加

「三密」になりやすい公共交通機関（バス・JR）の利用を避けて

普段、車に乗りなれていない人も多くいる…かもしれません

『乗用車の動き』に十分注意して、運行しましょう

『漫然とした』車線変更は、事故に直結！

危険な追い越し 生命の危険！

理な追い越し・無理な車線変更は事故に直結！

危険な追い越し 生命の危険！

車線変更 前に停まっていた車に気づき、急ブレーキ

路線バスの乗客2人けが

2020/7/28(火) 12:37

28日午前8時半すぎ、函館市で路線バスが車線変更したあと、前に停車していた車を見つけ、急ブレーキをかけたはずみで、車内の30代と60代の女性二人が転倒したり、前の座席に顔や胸を打つなどして病院に搬送されました。女性2人は軽傷です。50代の運転手にけがはありませんでした。バス会社では「再発防止にむけて今後、乗務員の教育に取り組んでいきます。」と話しています。

ワゴン車がトラックを追い越し、ガードレールに衝突

半回転して、後続の大型トラックと正面衝突

ワゴン車の助手席の男性死亡、運転していた男性も大けが

2020/7/28(火) 13:45

28日午前6時ごろ、関越自動車道で大型トラックとワゴン車が衝突する事故がありました。ワゴン車の前方は原形がわからなくなるほど大破しています。この事故で、ワゴン車の助手席に乗っていた30代の男性が死亡。運転していた30代の男性も大けがをしたということです。トラックを運転していた50代の男性にけがはありませんでした。ワゴン車がトラックを追い抜こうとした際にガードレールにぶつかり、半回転して後続のトラックに正面衝突したとみられています。